

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.kompas.com
Media Cetak	

# Sarana Jaya dan Amarta Karya Tanda Tangan Nota Kesepahaman untuk Bangun Program Samawa di Halim

## KOMPAS.COM

Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Pembangunan Sarana Jaya dan PT Amarta Karya (Persero) menandatangani nota kesepahaman terkait kemitraan strategis untuk pembangunan program Solusi Rumah Warga (Samawa) di Halim Sky Residence. Penandatanganan dilakukan di Hotel Novotel, Cikini, Jakarta, Senin (27/6/2022).

Adapun pembangunan program Samawa di Halim Sky Residence merupakan kontribusi Sarana Jaya dan Amarta Karya dalam program DP 0 Rupiah yang dicanangkan oleh Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan. Kerja sama tersebut merupakan kali kedua bagi Sarana Jaya dan Amarta Karya berkolaborasi dalam menghadirkan hunian terjangkau lewat program Samawa. Sebelumnya, kedua pihak sukses membangun hunian serupa di kawasan Nuansa Pondok Kelapa, Jakarta Timur.

Lewat kerja sama terbaru, kedua pihak berupaya untuk melanjutkan torehan positif perusahaan dalam menyediakan hunian yang terjangkau, strategis, dan layak huni bagi masyarakat Jakarta.

Direktur Utama Perumda Pembangunan Sarana Jaya Agus Himawan mengatakan, penugasan pembangunan hunian program DP 0 Rupiah merupakan cita-cita Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta dalam mengatasi backlog perumahan yang terjadi di Ibu Kota.

Agus melanjutkan, program tersebut menasar masyarakat berpenghasilan rendah (MBR) yang umumnya bukan merupakan target utama developer atau penyedia perumahan. "Dalam rencana kemitraan strategis tersebut, lahan yang dikembangkan untuk pembangunan Menara Samawa merupakan proyek signature untuk pembangunan hunian program DP 0 Rupiah di DKI Jakarta," ujarnya dalam siaran pers yang diterima Kompas.com, Senin.

Pada kesempatan sama, Direktur Utama PT Amarta Karya (Persero) Nikolas Agung SR mengatakan, kerja sama yang terjalin dengan Sarana Jaya diharapkan dapat meneruskan pembangunan hunian program DP 0 Rupiah. "Dengan demikian, setahap demi setahap, warga Jakarta dapat mewujudkan cita-cita memiliki rumah sendiri. Hal ini juga dapat membawa mereka dalam eskalator kenaikan properti di Jakarta," ujar Nikolas. Sebagai perusahaan konstruksi yang selalu menerapkan good corporate governance (GCG), kedua pihak berharap, konsistensi kontribusi perusahaan dalam pembangunan berkelanjutan dapat terus berjalan.